

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento duplica las proyecciones de cine al aire libre para las noches de verano

Los vecinos deberán llevar la silla para disfrutar de las 14 películas desde el 4 de julio ■ 4.000 espectadores avalan el éxito del programa

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Concejalía de Cultura, organiza un año más el programa de cine de verano al aire libre "Tráete la silla", del que disfrutarán los vecinos desde el 4 de julio al 24 de agosto de dos proyecciones semanales (martes y jueves), que tendrán lugar en la plaza del Edificio Sociocultural a partir de las 22:00 horas.

Una programación que cuenta "con la importante aceptación y la gran repercusión que tiene en la población, como lo demuestran los cerca de 4.000 espectadores que acudieron en la pasada edición", afirma el edil del área, Francisco Miguel García. De ahí que este año se haya duplicado el número de sesiones que se proyectarán, con 14 películas de actualidad para toda la familia, especialmente destinada a niños y jóvenes. Un incremento para dar respuesta a la demanda de la población y que también supone duplicar el presupuesto destinado para este programa, que tiene un coste de 7.199 euros y cuenta con parte de la subvención de Diputación para ayudas culturales. Éxito que hace que sea "una cita tradicional y esperada y que supone incorporar una actividad más de carácter cultural integrada dentro de las fiestas".

El concejal de Cultura asegura que esta iniciativa de cine al aire libre supone "un aliciente más para las noches de verano y otra manera de aumentar la oferta cultural y recreativa, sobre todo, para aquellos que tienen menos posibilidades de salir de vacaciones en la época estival



El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, presentó el programa. | EÑE

La plaza del Edificio Sociocultural será el escenario que acogerá dos títulos cada semana a partir de las 22:00 horas

y se quedan en Santa Marta".

Por este motivo, insiste García, la intención "es darle continuidad e incorporar alguna propuesta más el próximo año".

Entre los títulos seleccionados están 'Angry Birds', 'Ice Age, el gran cataclismo', 'Ahora o nunca', 'Si Dios quiere', 'Kun Fu Panda 3', 'La leyenda de Tarzán', 'Pesadillas', 'Carlitos y Snoopy', 'Alvin y las ardillas sobre ruedas', 'Pan, el viaje a Nunca Jamás', 'Peter y el dragón', 'Zipi y Zape, en la isla del capitán', 'Zoo-tropolis' y 'El libro de la selva (2016)'.

■ ALDEATEJADA



Los obreros ejecutan las obras de acerado en la travesía. | EÑE

Las obras de accesibilidad de la margen izquierda de la travesía concluirán a finales de mes

EÑE | ALDEATEJADA

Las obras de renovación de la margen izquierda de la travesía principal del municipio de Aldeatejada permitirán mejorar la imagen y la accesibilidad de este tramo del núcleo urbano y además completará la actuación realizada en la parte derecha para dejar acondicionado los accesos.

Un proyecto que incluye, además de la renovación de los servicios y el cambio de tuberías y canalización, el soterrado del cableado de instalaciones y que supone una inversión municipal de unos 78.000 euros.

La previsión es que los trabajos queden concluidos "a finales de este mes o como mucho a mediados de julio", como afirma el alcalde, Herminio Velasco, por lo que los vecinos disfrutarán ya de la nueva imagen de la arteria principal del municipio este verano.

Además, con esta actuación también se permite un mejor acceso a los garajes y las viviendas situadas en esta vía, así como a los establecimientos comerciales y ba-

res, además de la creación de acerado nuevo en los tramos en los que no existía y la ampliación de otros en los que la acera era estrecha y así unificar la estructura con la margen derecha de la carretera.

Una obra que se une a la pavimentación de las calles

El proyecto incluye la ampliación del acerado y la renovación de tuberías y canalizaciones

de las urbanizaciones Las Fuentes y El Soto, que se están acometiendo con la aportación correspondiente de los Planes Provinciales, y al final del acondicionamiento del jardín del recinto de las piscinas municipales para dejarlo arreglado para la temporada de baño estival que comenzó el pasado día 15 y que cuenta con numerosos usuarios.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Último Consejo de Niños del curso

El Consistorio acogió el último Consejo de Niños del curso, en el que los pequeños trasladaron al alcalde sus propuestas de mejora del municipio, entre las que pidieron arreglos en instalaciones deportivas, calles y organizar clases de 'parkour'. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Concierto de la Escuela de Música

Los cerca de 90 alumnos de la Escuela de Música de Villares de la Reina ofrecieron el concierto de fin de curso ante el salón de actos repleto de público, en el que hicieron una exhibición de sus aprendizajes en los distintos instrumentos. | EÑE

AYUNTAMIENTO DE ALDEATEJADA (Salamanca)

edicto

Por don José Antonio Payán Ulayar y doña Ceferina Martín Salgado se ha presentado ante este Ayuntamiento un Estudio de Detalle de la parcela B-27 (1-2), ubicada en el SUA-2 Mixto, redactado por el técnico don José María Villarón García, que contempla la variación volumétrica del tipo de vivienda B1.

Informado favorablemente por la técnica municipal y remitido a los distintos Organismos, visto lo dispuesto en los arts. 52 y siguientes de la Ley 5/1999, de 8 de abril, de Urbanismo de Castilla y León, y en uso de las competencias que me otorga el art. 21 de la Ley 7/1985, Reguladora de las Bases del Régimen Local RESUELVO:

- a) Aprobar inicialmente el Estudio de Detalle mencionado.
- b) El expediente se someterá a información pública, según lo dispuesto en la Ley de Urbanismo de Castilla y León.

Aldeatejada, a 31 de mayo de 2017

EL ALCALDE,
Fdo.-Herminio F. Velasco Marcos